
                   
 
 
 

CR du CA du 19 Mai 2020 
 
 

 
 
Présents : Chantal Robreau , Georges Pernelle,  Philippe Hingray, Anne-Marie Duchillier, Rirette Rogier, Marif  Pascalon, Ph. 

Humeau, Georges Brossard et Marie Françoise Rey. 
 
• Information sur l’avenir : Philipe Humeau nous signale que le comité se réunit régulièrement en audio-conférence. 

Pour l’instant, ils attendent les suggestions, suite aux réunions des comités avec de la Fédération.La dernière s’est 
déroulée début mai. 
La fédération attend le 2 juin pour prendre sa décision. Le comité doit se réunir le 4 ou 5 juin. 
En conséquence,un problème surtout financier pour tous,mais aussi des divergences importantes entre les comités. 
Comment gérer un club ?? C’est hyperdraconien ! 
A l’Aunis, E.Becam a commandé 600 masques, plus de 60 l. de solution hydroalcoolique.Seuls les masques fournis par le 
club seront autorisés pour jouer dans leur club. Mais la majorité des joueurs ne semblent pas encore prêts à revenir ! 
Le festival prévu en août est annulé et reporté à l’année prochaine. 
 

• Quadrettes sur BBO : 9 équipes se sont inscrites soit environ  40 à 50 joueurs .Merci à Philippe Humeau qui a bien voulu 
s’en occuper. Ce n’ a pas été toujours très facile, mais dans l’ensemble ça fonctionne bien. Peut-être faudra-t-il envisager 
de modifier un peu la formule pour que cela ne dure pas trop longtemps dans le temps. 
 

• Assemblée générale : Elle est repoussée, on espère,  en septembre. 
En revanche on peut déjà faire appel à candidature, pour les adhérents souhaitant faire partie du conseil d’administration. 

 
• Travaux de remblai : Georges Brossard a fait  apporter du remblai et de la terre végétale pour réaménager le fond du 

parking. On envisage de mettre un grillage, voire une haie, en laissant toujours un petit passage au fond. 
 

• Bilan financier :Toujours 45178,42 € en compte épargne, 3421 € sur le compte courant. Marif s’occupe pour faire faire 
un devis pour le store et pour le sol.Elle n’a pas pu le faire avant, confinement oblige ! 

• Nous allons aussi acheter des petits fauteuils « club » rouge pour le coin télé. 
 

• Panneau publicitaire : La présidente a été recontactée pour le panneau publicitaire. Le projet devrait aboutir ; 
• Une réunion de copropriété a lieu le 18 juin. Nous allons lui demander de faire la démarche auprès de la mairie,suite aux 

travaux de voirie réalisés,nous craignons de sérieux accrochages. 
 

• Covid 19 ? : Faut-il augmenter le tarif des tickets suite aux frais occasionnés pour respecter les consignes ? Au premier 
abord : NON. Les joueurs n’ont pas joué depuis bientôt 3 mois…. 
 

• Questions diverses : Philippe Humeau se propose d’optimiser l’arrière cuisine, en changeant déjà les étagères et en la 
rendant un peu plus fonctionnelle. Il envisage aussi d’acheter des cartons avec séparations pour y ranger les flutes et les 
verres ballons. Proposition acceptée. 

 
 


